

# きいん組だより

今月のねらいは、【自分なりの目標をもって、いろいろなことに取り組んだり、共通の目的に向かって、友達と協力し合ったりして、意欲的に活動する。】でした。チャレンジ発表会に向け、子ども達が頑張る姿をご覧ください。 R7・2・28（金）佐藤 菜摘

## それぞれの挑戦！

うまくできるかな・・・

縄跳び頑張るぞ～！



1月から始まった運動あそび。いろいろな運動を楽しむ姿が見られます。やる気満々の子ども達。



興味をもっていろいろな運動に取り組むものの、そう全部が簡単にうまくいくものではありません。壁にぶち当たり諦めてしまう子もいました。しかし、失敗を繰り返しながらも一生懸命練習する友達を見て刺激を受け、挑戦心が芽生えたようです。うまくいかなくても頑張って練習に取り組む姿が見られました。

失敗しても泣かないぞ！

ファイト～！その調子！



友達の応援やアドバイスを受けながら、練習する恵亮くん。仲間がいてくれるから頑張れる！友達の存在って、やっぱりすごいなあ！

お家の人に見せたいから頑張る！



友達の姿に刺激を受けて挑戦する歌花ちゃん。「私、みんなみたいにうまくできるかな・・・」と不安でいっぱい様子。うまく跳べなくて「もうだめだあ」と諦めてしまいましたが、保育士や年上児に励まされ、練習に取り組んでいました。その諦めない気持ちがとっても大切です。遊び始めて数日経ってから、子ども達と話し合い、いろいろな運動にチャレンジする姿を保育参観日に見てもらおうということになりました。



「何秒バランスキープできるかな？」「フラフープ何回回せるかな？」「今日は、5回まわしてみる！」と、自分なりに目標を決めて、楽しみながら練習に取り組んでいました。



逆上がりができるようになりたい！

でんぐり返しのコツがわかってきたぞ～！



いろはちゃんならきっとできるよ！



頑張れ～！

でんぐり返し



でんぐり返しに苦戦する秀太くん。保育士のアドバイスを素直に聞き、何回も練習に取り組みました。秀太くんの粘り強く取り組む姿に成長を感じました。